

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 19/JULIO/2017

Habrá que ver si Fitch y Moody's realizan una revisión

VICTOR PIZ: Y sí, la calificadora Standard and Poor's revisó ayer en la tarde, en la noche, la perspectiva de la calificación soberana de México a estable desde negativa al considerar que las autoridades gubernamentales reaccionaron rápido frente a la depreciación del peso y a que la firma de un nuevo tratado comercial entre Estados Unidos, Canadá y nuestro país, apuntalará la economía de la región.

Bajo esta perspectiva, espera que el nivel de deuda del gobierno de México fluctúe en 45 por ciento del PIB en 2017 y 2018 y que se mantenga por debajo de 5 por ciento para los próximos dos años.

Once meses después de que esta calificadora bajara la perspectiva de la deuda mexicana, al pasarla de estable a negativa, el 23 de agosto de 2016, ahora es la primera en regresar la perspectiva, el panorama que tenía nuestro país, habrá que ver si Fitch y Moody's, Moody's sobre todo, que también bajó su perspectiva el año pasado, realizan una revisión.